
《園⻑ご挨拶》

平素より特別養護⽼⼈ホーム眺峰園の運営につきまして、⼊居者・利⽤者の⽅をはじ
め、ご家族、地域の皆様等、たくさんの⽅々のご理解とご協⼒をいただき、⼼からお
礼申しあげます。

眺峰園では、⼊居されている⽅々の超⾼齢化（平均年齢90歳）・重度化（平均要介
護度4.2）のなかで、「一⼈ひとりが、自分らしくふつうの暮らしを送ることができ
るようサポートします」というユニットケア実践理念のもと、その実現を目指して皆
様のご助言等をいただきながら、サービスの質の向上に向け職員一丸となり取組みを
⾏っています。

4年目となった新型コロナウイルス感染症は、5月8⽇以降には感染症分類が2類から
インフルエンザ同等の5類になりました。しかしながら病気自体が無くなったわけで
はありません。⾼齢者の⽅の住まいである施設としては、今後も感染に警戒しながら
も、状況をみながら、コロナ以前のように居室で面会していただけるような元の暮ら
しを目指して、対応を進めていきたいと考えています。

住み慣れた地域の施設として、⼊居者・利⽤者の⽅々に安⼼して過ごしていただける
よう微⼒ながら努めて参りますので、引き続き眺峰園に対するご理解ご協⼒をお願い
申しあげます。
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職員紹介
［総務係長／大石 香織］
浜田市の西部視聴覚障害者情報センターか
ら参りました。初めての大田赴任ですが、
大田市のことをたくさん知って、眺峰園の
入居者、職員、地域の皆様とともに関わり
ながら、入居者がより安全に生活していた
だけるよう努めますので、よろしくお願い
いたします。

［ユニットリーダー／森山 有宏］
4月からかきつばたユニットのユニットリー
ダーとして勤務しております。数年前まで
眺峰園で勤務しておりましたので、また皆
さんと関わらせていただくことになり嬉し
く思っています。入居者の皆さんが心地よ
い暮らしができるようサポートさせていた
だきますので、どうぞ宜しくお願いします。

［主任介護員 ／松浦 真志］
４月よりかきつばたユニットに配属となり
ました。眺峰園のユニットケアを実践しな
がら、入居者により良い生活が出来ますよ
う、努めていきたいと思います。よろしく
お願いいたします。

［主任介護員 ／昌子 大介］
清風園から異動してきました。ひまわりユ
ニットを担当させていただきます。高齢者
施設は初めてなので、ご迷惑をかけること
もあると思いますが、皆さんが安心して生
活できるようにサポートしていきたいと思
います。宜しくお願いします。

［介護員 ／崎原 博樹］
今年度より眺峰園で勤務することになりま
した。眺峰園の前には邑南町にある緑風園
で3年勤務をしておりました。高齢者施設は
初めての経験となりますが、1日でも早く業
務を覚え、入居者の皆様と楽しく過ごせた
らと思っています。よろしくお願いいたし
ます。

［主任介護員 ／糸賀 千恵］
清風園から異動し、4月からつつじユニット
に配属となりました。高齢者施設は1年ぶり
ですが、いろいろ学んでいきたいと思って
います。そして入居者の方が安心できる介
護員になれたらなと思っています。
よろしくお願いします。

［調理員 ／荊尾 裕美子］
特別養護老人ホーム天神から異動となりま
した。
これまで同様の調理の仕事ではありますが、
施設によってやり方が異なり、慣れるまで
時間がかかりますが、周りの先輩方に教わ
りながら一歩ずつ前進していこうと思いま
す、よろしくお願いします。

［介護員 ／内田 佳那］
専門学校を卒業し、初めて社会人として働
きます。
そのため、わからないこと・不足している
部分があると思いますが精一杯努めてまい
りますのでよろしくお願いいたします。
夜型人間なので朝が弱いですが頑張ってい
きます！

［生活支援課長 ／桑本 良子］
この度、眺峰園の生活支援課長として、出雲市の特別養護老人ホーム天神から赴任しました桑本と
申します。
勤務年数も20年に近づいて参りましたが、大田市での勤務は初めてとなります。
入居者様、利用者様をはじめご家族の皆様や地域の方々との新しい出会いに感謝しながら、精一杯
勤めさせて頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

新任職員以外にも園内で部署異動になった職員がおります。
全職員で力を合わせて頑張っていきます、どうぞよろしくお願いいたします。



前回好評だった稲作。昨年は諸
事情により行いませんでしたが、
色々な方のご尽力により、今年
は開催できました！
田植えの様子をご覧ください。

↑五月晴れの5月10日
こいのぼりの泳ぐ中庭は準備万端

大ベテランが田植え未経験の職
員に量や植え方をレクチャー中
一番最初から最後まで参加して
くださいました↓

手を伸ばしてスイスイ植えられます
↓経験値MAXの腕前です

自分の順番が終わられた
方は応援部隊に変身！↓

内科回診の都合上、徐々に
出てきてもらう方式で行い
ましたが、その分のんびり
と植えていただくことがで
きました。
収穫までにはたくさんの波
乱もありそうですが、実り
多き秋を目指してます！皆
さんも応援してくださいね。

頑張った証です。整列はしていませ
んが、元気に育てという思いはどこ
の田んぼにも負けません。↓



～大田市写真展に出品しました～
3月21～23日に行われた「第12回大田市写真展」に出品しました。
園内装飾用に撮りためた写真の中から、眺峰園らしさが感じられる
2点を厳選しました。

カメラの性能も腕前も
ほかの出品者の方には
及びませんが眺峰園のことを少しでも
市民の皆さんに知っていただきたいという
思いから参加させていただきました。

作品名：つつじの園 作品名：ある日の風景

出
展
作
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～こいのぼり～
いただける方を探しています

毎年中庭を元気に泳ぎ入居者の
皆さんを喜ばせてくれている
“こいのぼり”ですが、長年風
雨に負けず頑張ってくれている
ため、破れてしまったものが多
数あり、来年以降展示が難しい
状況です。

ご家庭で眠っているこいのぼり
がある方で寄付していただける
方を探しています。

「寄付してもいいよ」という方
は眺峰園総務課までご連絡くだ
さい。よろしくお願いします。

～コロナ以前の日常を目指して～
新型コロナ5類移行後も全国の高齢者施設ではま
だまだ制限が続いている状態です。しかし、一歩
ずつですが、日常を取り戻す努力をしています。

その１つとして外部講師によるクラブ活動を再開
しました。習字クラブを臨時講師の今田先生をお
迎えして開催しました。

みなさんを感染から守りつつ、小さくても確実に
一歩ずつ進んでいます。

【編集後記】
5類移行で、うちの子ども達の保育園や小学校でもマスク着
用の緩和や黙食の解除などが行われています。
地域のイベントやお祭りなど、これまで我慢させてきたこ
とをたくさん体験させてやりたいと思います。そして子ど
も達だけでなく大人も心を豊かにしていきたい、私のアフ
ターコロナの目標です。 （総務課：月森）


